

## CARTAS A EL NORTE

### Puras distracciones

Las calificadoras Fitch, S&P, Moody's y HR poncharon a México y su sistema financiero, y también a Pemex y CFE con calificaciones negativas, y declaran al País en recesión económica severa, con caída del PIB, deterioro en su perspectivas de inversión, incertidumbre por declaraciones contradictorias, etc.

En tanto, el titular de la SHCP, Arturo Herrera, se dice muy preocupado, pero nuestro Presidente sarcástico las ataca y se distrae peleando con la cantante Thalía, el futbolista "Chicharito" y el cómico Eugenio Derbez, por criticar sus erradas decisiones con los periodistas fifis.

Ojalá hoy ya desvista la túnica de mesías autócrata y cambie por una camisa y careta de buena marca, pudiera ser marca "Hannibal".

VINICIO OCAÑAS / Col. Pedregal La Silla, Monterrey